

WNI

Syukuran Hari Jadi Polwan Ke-75 Di Polda Kalteng Berlangsung Meriah, Polwan Berprestasi Terima Penghargaan

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.WNI.OR.ID

Sep 4, 2023 - 15:23



PALANGKA RAYA - Kapolda Kalteng Irjen Pol. Drs. Nanang Avianto, M.Si., menghadiri syukuran hari ulang tahun Polisi Wanita (Polwan) ke-75 yang dilaksanakan di Graha Bhayangkara Mapolda setempat Senin (04/09/2023) pukul 09.00 WIB.

Pada acara syukuran tersebut, juga dihadiri oleh Ketua TP PKK Prov Kalteng Ibu Yulistra Ivo Azhari, Ketua Pengurus Bhayangkari Daerah Kalteng Ibu Dewi Nanang Avianto selaku ibu asuh Polwan, pejabat utama Polda Kalteng, Kowad Korem 102 Panju Panjung, Jaksa Wanita, Hakim Wanita, dan seluruh Polwan

Kalteng.



Dalam kesempatan tersebut, Kapolda mengucapkan selamat hari jadi ke-75 untuk Polwan Republik Indonesia khususnya Polda Kalteng.

"Peringatan hari jadi Polwan ini menjadi momentum untuk menghormati eksistensi dan kontribusi Polwan tidak hanya bagi kemajuan institusi Polri namun juga bagi masyarakat, bangsa dan negara," ujarnya.

Lebih lanjut ia juga menyampaikan bahwa pada tahun politik 2024 nanti, Polwan disiapkan untuk mendukung Pemilu damai menuju Indonesia maju.

Sementara itu, Kabidhumas Polda Kalteng Kombes Pol. Erlan Munaji, S.I.K., M.Si., menyampaikan bahwa dalam kesempatan tersebut Kapolda bersama ibu asuh Polwan juga memotong tumpeng dan kue ulang tahun, lalu diberikan kepada AKBP Wara Budi Hastuti, S.H. selaku Polwan tertua dan Bripda Mutiara Haliza selaku Polwan termuda.

"Selain memberikan potong tumpeng dan Kue, Kapolda juga memberikan piagam penghargaan kepada Polwan yang berprestasi yaitu Aipda Dian Andina yang berperan aktif dalam memberikan bantuan sosial terhadap anak disabilitas di Wilayah Hukum Polsek Dusun Selatan Polres Barito Selatan," ujarnya.

Selanjutnya Briptu Finarsih, S.A.P berprestasi sebagai Bhabinkamtibmas di Desa Marang dan Desa Magantis Polres Barito Timur, Briptu Lidya Afrila Anisa berprestasi sebagai Bhabinkamtibmas di Kecamatan Dusun Selatan Polres Barito Selatan.

Untuk kategori lomba karya tulis yaitu Juara satu Briptu Hajah Astirah S.H., Juara dua Brigpol Fitriani Maisyarah, Juara tiga Bripda Lily Alvia.

Sedangkan untuk kategori lomba public speaking yaitu Juara satu Bripda Maghfurotunnida Rezeki Pratomo, Juara dua Briptu Susilawati S.H., Juara tiga Brigpol Ns. Maya, M.A.P.

"Semoga dengan penghargaan yang diberikan kali ini dapat menjadi semangat bagi Polwan untuk terus berkarya dalam memberikan pengabdian terbaik kepada masyarakat," ujarnya.

Perlu diketahui bahwa kegiatan tersebut juga diisi dengan kegiatan hiburan berupa penampilan Telabang Band, Warapsari Band dan Rampak Gendang serta tarian yang dibawakan oleh Polwan.(*).